

Vorname	Name	Grund für die Prominenz	Bemerkungen
Gerald	Asamoah	Fußballer	ganz klar "Nein!" zum Rauchen sagen
Michael	Ballack	Fußballer	Botschafter der Rauchfrei-Kampagne
Dieter	Baumann	Leichtathlet (Langstrecke)	Es gibt nichts Schlimmeres als verrauchte Restaurants, Warteräume..., also Räume, in denen gesundheitsbewußte Nichtraucher gezwungen sind, die üblen 'Dämpfe' der Raucher zu ertragen. Wünschenswert wäre viel mehr Rücksichtnahme auf das Bedürfnis von Nichtrauchern nach frischer Luft und damit eine drastische Einschränkung der Raucherzonen."
Yvonne	Cutterfeld	Sängerin	
Katja	Ebstein	Sängerin	Drogen sind überhaupt kein Thema für mich. Ich bin auch Nichtraucherin.
Fritz	Egner	Moderator	Ich erinnere mich noch sehr gut an das Gefühl, als frischer Exraucher morgens ohne schwere Beine aufgewacht zu sein. Das ist kein Verzicht, sondern ein Gewinn an Lebensqualität und Wohlbefinden setzte sich für ein Rauchverbot in Autos ein, in denen Kinder und Jugendliche mitfahren. "Wenn ein Handyverbot in Autos politisch durchsetzbar ist, so muss auch ein Rauchverbot möglich sein."
Frank	Elstner	Moderator	
Irene	Epple-Waigel	Skifahrerin, Ärztin, Politikerin	
Christina	Klein (La Fee)	Pop-Rock-Sängerin	Rauchen ist ungesund und doof und vor allem total uncool.
Kurt	Felix	Moderator	Hören Sie auf zu rauchen!
Peter	Hahne	ZDF	Mir ist es sehr wichtig ist, dass meine drei Kinder in einer rauchfreien Umwelt aufwachsen. Außerdem möchte ich ein positives Vorbild sein.
Heike	Henkel	Sportlerin	"Nein!" zum Rauchen
Carsten	Jancker	Fußballer	"Nein!" zum Rauchen
Jens	Jeremis	Fußballer	
Peter	Klöppel	Journalist RTL	
Antje	Kühnemann	Fernsehmoderatorin	
Tony	Marshall	Sänger	Das Gefühl, zu Hause gut aufgehoben zu sein, macht stark. Alkohol, Rauchen und Drogen sind dann für Kinder kein Thema.
Rosi	Mittermeier	Sportlerin	
Matthias	Richling	Kabarettist	Ich bin inzwischen für absolutes Rauchverbot ... Ich bleibe dabei, dass es ein Akt von Intelligenz ist, das Rauchen zu lassen ... So unverschämte, egoistisch und umweltverschmutzend verhalten sich nur Raucher. Deshalb bin ich dafür, das Rauchen unter Strafe zu stellen... Die zunehmende Isolierung der Raucher kann ich nur begrüßen."
Lea	Rosh	Journalistin	Rauchen ist ein klarer Selbstmord auf Raten. Daher "Rauchfrei leben"
Nina	Ruge	Fernsehmoderatorin	Wer raucht, handelt verantwortungslos, wird aber nie mehr die Verantwortung los! Was man Nichtrauchern antut, heißt bei Nichtschwimmern: ersäufen!
Ralf	Schmitz	Komiker	
Werner	Schneyder	Journalist	Die Zigarette in den Arenen war für mich immer ein Symbol von unprofessionellem Verhalten. Sport ist ein Synonym für Gesundheit, Kraft und Erfolg.
Petra	Schürmann	Schauspielerin	Der Sportverein kann Kindern und Jugendlichen zeigen, dass man auch ohne Zigaretten dazugehört und cool sein kann. Ältere sollten Vorbild sein.
Christian	Schenk	Leichtathlet (Zehnkampf)	Nichtraucherin des Jahres 2001.
Michael	Stich	Tennispieler	
Michael	Uhrmann	Skispringer, Olympiasieger	
Veronica	Veres	Schauspielerin	Rauchen macht bloß alt, krank, nicht unbedingt attraktiver und kostet sehr viel Geld. Da könnte man ja auch gleich die Scheine anzünden!
Jamin	Wagner	Sängerin	
Dr. Thomas	Wessinghage	Sportler	
Elisabeth	Wiedemann	Schauspielerin (Frau Tetzlaff)	
Dieter	Zetsche	Daimler-Cryaler Chef	Nichtraucherschutz braucht in geschlossenen Räumen Rauchverbote